# Ingresa en la cárcel de Basauri el 'estafador del amor' de Santurtzi para cumplir la pena

Fue condenado el verano pasado a 22 meses de prisión y a devolver a una víctima los 28.000 euros que le había sisado mediante engaños

AINHOA DE LAS HERAS



BILBAO, Carmelo H., conocido como 'el estafador del amor' de Santurtzi, se encuentra ya entre rejas. Lleva apenas una semana. Condenado por sendos delitos de estafa e intento de extorsión, ingresó en la prisión vizcaína de Basauri el pasado martes, día 18 de julio, para cumplir las penas de 22 meses y 7 meses, respectivamente, además de multa de 600 euros, de la que ha pagado va la mitad. La sentencia le obliga también a devolver como pago por la responsabilidad civil los 28.000 euros que mediante engaños consiguió que le entregara una de las víctimas

El juicio se celebró hace justo un año, en junio de 2022, en la Audiencia guipuzcoana, ya que la mujer estafada es natural de Mondragón, aunque reside en Vitoria. La Fiscalía y la acusación particular pedían para él doce años de prisión por dos delitos continuados de estafa v otro de amenazas. Poco después se hizo pública la condena, aunque hasta ahora su defensa ha estado presentando recursos y escritos. lo que ha dilatado la ejecución del fallo y en el ingreso en pri-

La mujer le conoció en las redes sociales e iniciaron pronto una relación sentimental. Como un auténtico donjuán, la fue engatusando. Le reveló secretos personales como que era adoptado o que había tenido un gra-



Carmelo H, conocido como 'el estafador del amor' de Santurtzi. E. C.

## LAS CLAVES

**ELUDIR LA PRISIÓN** 

La defensa ha estado presentando recursos v escritos, lo que ha dilatado la ejecución del fallo

prisión. Es mala persona»

DENUNCIAESTAFA.COM

«Después de una odisea

encantado de que vaya a

de cuatro años, estoy

ve accidente y ella se cegó por amor. Entonces, comenzó la estafa. Le hizo creer que era un empresario con contactos en las grandes esferas de México o Dubai, países en los que ha vivido a caballo con España. También aseguraba que había sido guardaespaldas del rey Felipe y le mostraba fotografías con personajes famosos. Pese a lo cual, siempre sufría percances que le impedían disponer de dinero en

En una ocasión, le pidió un préstamo porque le habían bloqueado la tarjeta de crédito y otra vez porque le había robado la cartera, con la eterna promesa de devolvérselo, algo que nunca ocurrió. Hasta le pagó viajes en avión, cuando él no podía por cualquier

circunstancia inventada. En total, calcula que le sisó unos 50.000 euros a lo largo del tiempo en que estuvieron juntos, aunque sólo ha podido probar 28.000.

«Me enamoré y me arruinó», declaró la mujer en el juicio. Para facilitarle las cantidades, le realizaba transferencias o le compraba directamente los billetes. Lo que no sabía es que en paralelo, Carmelo estaba manteniendo otra relación sentimental. Cuando se dio cuenta, ya era demasiado tarde.

#### Un complot

Una mujer con residencia en Dubai también le denunció por estafa, aunque como no se pudo presentar en la vista oral porque no le permitían salir del país, su caso quedó archivado de manera provisional. Él la acusa a ella de haberle deiado sin dinero, Ambas supuestas víctimas y la ex mujer de Carmelo H. se pusieron en contacto con Alberto Mondragón, de denunciaestafa.com, una página que destapa este tipo de casos en las redes sociales, para advertir a otras personas que pudieran entrar en contacto con él o con otros personajes similares.

Mondragón, afincado también en la localidad guipuzcoana, acompañó a las víctimas a alguna declaración en el juzgado y el 'estafador del amor' contactó con él a través de las redes sociales e inició una campaña para «desprestigiarme e incordiar». «Págame 300.000 euros para arreglarte diez de tus problemas», le advirtió, «Duerme ahora que luego no podrás», llegó a amenazarle. El hombre le denunció por estas amenazas y también ha sido condenado por ello, «Él alega que nos hemos unido en un complot contra él». En el juicio insistió en que las cantidades entregadas formaban parte de un acuerdo comercial», si bien el tribunal no le dio credibilidad al considerar su versión «inverosímil y pue-

Su ingreso en prisión ha aliviado a las víctimas, «Después de una odisea de 4 años, estov encantado porque es una mala persona», admite Mondragón, que no descarta que hava otras posibles víctimas que no le hayan denunciado aún.

# Sindicatos de la Ertzaintza piden los táser «ya» tras la agresión de Vitoria

### D. GONZÁLEZ

VITORIA. Pleno entre las centrales sindicales de la Ertzaintza v la Policía Local. Absolutamente todas insistieron aver en «dotar ya» de la táser, una pistola eléctrica, a los patrulleros de ambos cuernos tras lo acontecido este domingo en Vitoria, donde dos ertzainas fueron apaleados por un grupo de ióvenes sin poder defenderse. Sólo el PRI, una unidad especializada de la Policía autonómica entrenada para situaciones de máximo riesgo, cuenta con este material

Erne, fuerza mayoritaria en la Ertzaintza, abogó una vez más por esta pistola, que anula unos minutos a quien recibe la descarga. «Hace meses que la pedimos, lo mismo que más efectivos. Las calles vascas se han vuelto más inseguras», indican desde esta cen-

«La falta de personal y de medios materiales, entre ellos la táser, en muchas actuaciones nos dejan sin posibilidad de resolverlas de forma satisfactoria», ahondan desde Esan. Idéntica lectura hace Euspel. «Sencillamente no hay razones por las que no usarla. Es una herramienta disuasoria e inhabilitante que permite resolver situaciones que, de otro modo, van a exigir el uso de una mayor violencia tanto para los agentes como para el sospechoso, si no incluso obliga al uso del arma reglamentaria letal», aportan.

El Sipe agrega que «lo de aver (por el domingo) de Vitoria es para que tome nota este departamento: no se puede tener una capital como Vitoria sin personal suficiente v sin herramientas para poder dar una respuesta eficaz. La semana pasada ha habido días en que no había patrullas en la ciudad». La pistola eléctrica también figura entre las demandas de las policías locales.

